

Tierisch

Zu den Besuchen in Senioreneinrichtungen in Beyernaumburg.

Bei den Damen und Herren der Villa Aura und der Villa Terra in Beyernaumburg sind Besucher immer gern gesehen. Ob Angehörige oder Freunde, Nachbarn oder ehemalige Kollegen. Gäste verschönern den Tag, laden ein zu netten Gesprächen und Austausch von lieb gewordenen Erinnerungen.

Zu unseren regelmäßigen Besuchern gehören auch die Hundedamen Sheila und Honey vom Malteser Besuchsdienst. Mit ihrem Frauchen Birgit Möpert kommen sie einmal in der Woche ins Haus und werden hier schon von vielen Bewohnern freudig erwartet. Belohnt werden sie mit vielen Streicheleinheiten und lieben Worten. Daher an dieser Stelle unser ganz besonderes Dankeschön an Frau Möpert, die mit diesem ehrenamtlichen Einsatz viel Freude schenkt. Seit dem Jahr 2002 leben in der Villa Aura 60 ältere, pflegebedürftige Damen und Herren. Die Villa Terra wurde im Jahre 2010 eröffnet und bietet insgesamt 44 Menschen mit unterschiedlichen Erkrankungen – Menschen mit einer geistigen Behinderung, einer Behinderung infolge von Sucht oder einer Demenz – ein neues Zuhause.

Claudia Ulrich, per E-Mail